
 

 
 

 
 

 
 
 

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 02 juillet 2021 
 
 

 
Personnalités présentes :               Jacques LAURENTI pour le club de Gérardmer 
                                                            Evelyne BANA représente le CODEP 88 
                 Gilbert FAGOT président du club de Baccarat 
 
Personnalités excusées :                      Mustapha GUGLU Adjoint aux sports 
     David VALENCE Maire de St Dié des Vosges 
     Bernard SCHITTLY Président du Comité Interrégional Est 
     Valérie GEORGEON, Présidente du CODEP 88 
     Le nouveau président de l’OMS par encore élu  
 

 
 

 ■ Rapport moral saison 2020  
 
 a) Effectifs 2020 : 92 membres        l’année a été fortement perturbée par la pandémie de COVID 19 ; 2 confinements ; 
pas d’accès à la piscine, tous rassemblements proscrits, bref difficile d’avoir une activité normale au sein du club. 
                   
 b) Bilan des sorties : Pascal Sturm  
 
  En 2020, les plongeurs de St Dié ont effectué 452 immersions. Soit 53 sorties en lac : 35 à la Gravière du Fort, 17 à  
  Pierre-Percée et 1 à Gérardmer. L’accent a été mis sur Pierre Percée et la Gravière du fort à chaque fois que c’était 
possible, soit 2 à 3 sorties par semaine  
 Paradoxalement, c’est une bonne année au niveau des sorties, seul regret, ce sont souvent les mêmes qui plongent en 
lac.  
 
 Pascal a tenu un tableau avec les plongées réalisées  
Classement des plongeurs les plus assidus : (Les encadrants étant hors concours) 
  3ème Xavier POTIN avec 25 plongées 
  2ème Bruno MANGOLD avec 28 plongées 
  1ère Evelyne Bana, avec 33 immersions, pour la deuxième année consécutive. Bravo !  
  Le club lui a offert la carte prépayée de la Gravière (5 plongées offertes) 
 
Pas de voyages en 2020, la sortie à Bormes et la sortie en Zélande ont été annulées à cause du COVID 19. 
 
c) Bilan des Formations :  
 
Pas de formation en 2020, la piscine n’est restée ouverte que quelques semaines en janvier et février, puis en 
septembre octobre. 
C’était une année difficile, il fallait gérer la crise avec les recommandations qui variaient régulièrement. Entre les 
messages parfois contradictoires du ministère des sports, de la fédération, de l’OMS …pas facile de  fonctionner dans 
de bonnes conditions. 
Il a été difficile de communiquer avec les membres et de rester motivé pour continuer l’activité en toute sécurité. 
 
→Technique : Sylvain  

 

 
 
 
              
 
 
 

    Moussey, le 03 juillet 2021 

 

 



  

 ●Enfants  
  La formation s’est arrêtée en mars. 
 
●Adultes :   
→  Apnée et plongée : aucun niveau validé  
Compétition apnée de ST Dié annulée 
 
           
   Le rapport moral a été adopté à l’unanimité par l’assemblée. 
 
 
→ Bilan financier :  Les comptes sont publiés sur le site. 
   En l’absence de Jean-Félix, Sylvain confirme que le bilan est positif de 2447 €.  On est bénéficiaire. 
   La grosse dépense est le renouvellement du contrat pour l’oxygène (1916 €) qui sera valable 5 ans. 
   Merci à La mairie qui a renouvelé sa subvention de 1 200€.   
   Pour le prévisionnelle 2021, les recettes seront à diviser par 2, et donc les dépenses aussi (même si la trésorerie 
nous permet une certaine marge de manœuvre ) 
 
   Le rapport financier a été adopté à l’unanimité par l’assemblée.  
 
 

■ Saison 2021 :  
 

a) Les formations : 
 

Effectifs 2021 :  47 membres à ce jour. Soit seulement 51 % des effectifs habituels. La crise sanitaire est responsable 
de cette situation. 
Il risque d’y avoir un problème de budget l’année prochaine. 
 
➔ Problème de conservation du matériel à la piscine : gros dégâts. Il a fallu jeter 5 paires de palmes d’apnée, les 

chaussons se sont décomposés. 
Souci également avec les sangles des stabs.  
Un des chantier de 2021 consistera à séparer le matériel utilisé en piscine du matériel utilisé en lac pour une 
question de sécurité. 
 
Le matériel d’Aquanova (11 blocs, 8 stabs et 8 détendeurs) n’est pas entretenu. Le directeur de la piscine et 
Sylvain cherchent une solution. Une fois le matériel amorti, Aquanova pourrait le céder pour une somme 
symbolique. Le club devra requalifier les blocs avant de les utiliser et faire réviser les détendeurs, une 
convention de mise à disposition serait établie.  Les négociations reprendront en septembre. 

 
➔ Plongée / Apnée : Pas de formation cette année encore. La piscine a repris le 09 juin pour l’apnée et le 10 juin 

pour les plongeurs qui voulaient palmer. Fin des séances le jeudi 1er juillet. 
 
➔ TIV :  il a pu se dérouler presque normalement : les équipes de deux se sont relayées l’ensemble des 80 blocs 

a été visité, 28 ont été requalifiés chez Gérard Cuny. 
 
La sortie à Bormes a eu lieu le week-end de l’Ascension : 10 plongeurs du club sont descendus dans le sud. 
 

b)  Projet à venir : le CODEP, via Sylvain, organise une sortie à Niolon en novembre ouvert à tous les clubs 
vosgiens. 

Les enfants seront prioritaires, 15 places sont à pourvoir. Coût du séjour environ 400 €. (Hébergement en pension 
complète, 6 plongées,) restera le transport à organiser  
 
Peut-être, également, un voyage en Egypte cet hiver 



  

 
 
C) Interventions diverses  
 
                        
● Gilbert FAGOT 
<< Comme St Dié, le club de Baccarat voit son effectif en baisse. 26 licenciés cette année. Le club attend des jours 
meilleurs et l’ouverture de la piscine. 
Concernant, les plongées à Pierre-Percée, les autorisations ont été allégées. Mais il est important de s’inscrire avant d’y 
aller car la gendarmerie et l’ONF doivent savoir précisément qui est sur le site en cas de problème. 
Le lac se porte bien, il est presque plein, il ne manque que 5,25 m d’eau. 
Du côté de l’embarcadère, il est difficile de mettre des installations au fond de l’eau, car dès que le niveau baisse, 
certains démontent tout. On espère, qu’un jour, le parking ne sera accessible qu’aux pêcheurs et aux plongeurs. 
Je vous invite à aller plonger de l’autre côté. Une demande a été faite auprès du Président du CODEP 54 pour faire 
quelques travaux.  
Bonne continuation ! >> 
 
Sylvain a fait remarquer que la cotisation pour plonger à Pierre-Percée a été offerte cette année, soit 50 €. Merci ! 
 
● Evelyne BANA pour le CODEP  
 Une journée de reprise est prévue, fin août, à Gérardmer ouverte et réservée à tous les clubs des Vosges. Objectif : 
démarrer la nouvelle saison et rencontrer les clubs de notre département. Il faut faire parler de notre activité. 
On est tous dans la même configuration, la baisse de nos licenciés. 
 
Dans un autre domaine, merci à Sylvain, toujours partant pour s’occuper du matériel, pour gonfler les blocs même 
lorsqu’il n’y a qu’un plongeur.  
 
Sylvain précise, qu’à cause de la pandémie, la ville de St Dié n’autorisait l’entrée dans le local de l’Orme qu’à 2 
personnes.  Il a donc fallu donner rendez-vous aux plongeurs directement au bord du lac, et lui emportait le matériel sur 
place.   
Pour l’anecdote, à la reprise, malgré les mesures allégées, les plongeurs ont attendu Sylvain au bord du lac et non à 
l’Orme comme c’était prévu. Une fois de plus, Sylvain a gentiment « livré » le matériel. 
 
Sylvain en profite pour remercier le club de Gérardmer « ils nous accueillent toujours quand on en a besoin » 
 Sylvain a levé la séance  


